



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

**Änderungsantrag
für die Vollversammlung des Stadtrates vom 21.10.2020, TOP A2 (öffentlich)
Verkürzung der Amtszeit der berufsmäßigen Stadträtin Beatrix Zurek;
Nachbesetzung und Wahl der Leitung des Referates für Gesundheit und Umwelt;
Festsetzung der Dienstaufwandsentschädigung
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 01652**

**Transparenz statt Postenschacherei – Referentenposten werden ausgeschrieben
Der Antrag des Referenten wird wie folgt verändert:**

Ziffer 1 verändert	Die Amtszeit der derzeitigen Referentin des Referates für Bildung und Sport, Frau Beatrix Zurek wird verkürzt und endet zum 31.10.2020. Die Neubesetzung dieses Postens wird schnellstmöglich öffentlich ausgeschrieben.
Ziffer 2 verändert	Auf die Ausschreibung der Stelle der Leitung des Referates für Gesundheit und Umwelt wird zur Erzielung einer größtmöglichen Transparenz im Bewerbungsverfahren, einer höchstmöglichen Qualifikation und im Sinne des Leistungsprinzips (vgl. Art. 33 Abs. 2 GG) nicht verzichtet.
Ziffer 3 verändert	Die Wahl der Leitung des Referates für Gesundheit und Umwelt wird in der heutigen Sitzung auf der Grundlage des obigen Beschlussvortrages durchgeführt, sobald die Ausschreibung der Stelle und die Vorstellungsrunde vor den ehrenamtlichen Stadtratsmitgliedern des Gesundheits- und Umweltausschusses durchgeführt wurde.
Ziffer 4 verändert	Zum 01.01.2021 übernimmt Frau Zurek der Bewerber (m/w/d) die Leitung des neuen Gesundheitsreferates, der in der Vorstellungsrunde und in der Bewerbung von sich am besten überzeugen konnte. Bis zur Besetzung der Leitung des neuen Referates für Klima- und Umweltschutz leitet Frau Zurek dieses kommissarisch.
Ziffer 5-7	unverändert

Begründung:

Nach Art. 12 Abs. 1 Kommunales Wahlbeamten-gesetz (KWBG) ist das Amt eines berufsmäßigen Gemeinderatsmitglieds durch Stellenausschreibung zu ermitteln.

Für den Posten der Leitung des Gesundheitsreferates wird neben einem großen Wissen über Verwaltungsabläufe auch eine Fachexpertise aus dem Gesundheitsbereich benötigt. Vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie und den anstehenden Herausforderungen der kommunalen Gesundheitspolitik, ist eine gute Kenntnis der Abläufe und Bedarfe in den Kliniken und im gesamten Gesundheitsbereich unabdingbar.

Es ist keinesfalls gesichert, dass es keine Bewerberinnen und Bewerber gegeben hätte, die in diesem Bereich mehr Erfahrungen vorweisen können, als die Referentin für Bildung und Sport. Nur, wenn dies jedoch komplett ausgeschlossen werden kann, ist der Verzicht auf eine Ausschreibung zumindest rechtlich vertretbar.

Initiative:

Tobias Ruff Fraktionsvorsitzender Stadtrat	Hans-Peter Mehling stv. Fraktionsvorsitzender Stadtrat	Sonja Haider Stadträtin
Dirk Höpner Stadtrat	Nicola Holtmann Stadträtin	Rudolf Schabl Stadtrat

**Fraktion Ökologisch-Demokratische Partei/FREIE WÄHLER des Stadtrates
der Landeshauptstadt München (Fraktion ÖDP/FW)**

Rathaus, Marienplatz 8 • Zimmer 116 -118 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 - 26922 • E-Mail: oedp-fw-fraktion@muenchen.de